



## Santiago Creel habló de las enfermedades de AMLO tras hackeo a Sedena : “Le pido a Dios que le de salud”



Tras el **hackeo** a informes de la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**) entre los que se reveló que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO) tiene **varios padecimientos**, el diputado federal por el Partido Acción Nacional (PAN), **Santiago Creel** Miranda, “pidió a Dios” cuidar la salud del mandatario.

El pasado primero de octubre, durante la toma de protesta de María Teresa Jiménez Esquivel como gobernadora del estado de Aguascalientes por la coalición *Va por México* -integrada por el PAN, Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD)- el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro **externó sus votos para que la salud del jefe del Ejecutivo federal mejore**.

Y es que luego de darse a conocer que **AMLO padece de hipotiroidismo, gota y riesgos de infarto**, Creel Miranda aseguró que, aunque sea uno de los principales personajes de oposición del actual régimen, la salud de las personas siempre “es lo primero”.

[Santiago Creel habló de las enfermedades de AMLO tras hackeo a Sedena : “Le pido a Dios que le dé salud” - Infobae](#)